

Lieder, die viele Zuhörer berührten

Am Samstag fand in der St.Laurenzen Kirche das Jahreskonzert des Jodlerclubs Stadt St.Gallen statt. Es gab viele Komplimente.

Konzert Besonders die Liederauswahl hat die Zuhörerinnen und Zuhörer berührt, wie am Applaus und an den Komplimenten zu erkennen war. Für die Chormitglieder war es ein erfreulicher Auftritt. *Im*

Information

Am 19. November führt der Jodlerclub Stadt St.Gallen ab 19.30 Uhr eine offene Probe durch.



Das Jahreskonzert des Jodlerclubs Stadt St.Gallen begeisterte die Gäste.

z.V.g.